



F I L M

«Elisa, vida mía», de Carlos Saura. Alexandra. Barcelona

El último Saura, polémico como todos y triunfante como los más recientes. El aval de un premio en Cannes a Fernando Rey, el elenco de buenos actores que acostumbra a secundar sus historias y el propio interés de su autor, merecen no perdersela.

TEATRO

La necesidad de un escenario para Granollers

Parece olvidado o pasado a mejor vida la idea de construir un teatro dentro de la ciudad en el que un escenario digno pueda acoger obras de ciertas enjundia, y de todo tipo. Mientras la penuria teatral sigue en Barcelona, aquí con festivales y todo la cosa anda por debajo de cero. Aquí esperar.

MUSICA

Viernes de música caliente

Así lo anunciaba «Comarca al día», la pasada semana, y a partir del uno de julio, en «Happening 2001», los viernes y a eso de las diez de la noche, entre los anunciados destaquemos a «Dharma», «Oriol Tranvia», Manuel Gerena, José Menese, Ramón Muntaner, Julia León, Coses, M.^a del Mar Bonet, Sisa; etc.

TELEVISION

«A fondo», Segunda Cadena. Domingo día 3 julio. 10'30

Rafael Alberti, entrevistado por Joaquín Soler Serrano, sin dudas el mayor aliciente que este fin de semana puede depararnos la tele nacional y cachonda. Ahí estaremos.

FAKIRISMO

Angel Curtis. Sábado 9 julio. Scheila Disk

Cita con lo exótico, la noche loca del sábado próximo en la singular discoteca, que después de Alberto Aguilar, Albert Hammond, Rumba Tres, nos promete una noche de emociones con el tragasables de la tele. A eso llamamos apretar el acelerador.

F R A S E

Joan Garcés, Secretario de Relaciones Internacionales de FPS

«...la unidad entre las diversas opciones socialistas debe impulsarse ahora de manera que la unidad pueda ser una realidad en plazo breve. Ello depende todavía en gran manera de la definición pragmática y estratégica que se dé el PSOE a sí mismo en un corto plazo».

PERSONA

Miguel Angel Ochoa. Baja en el Español

Excelente persona, y notable futbolista, cuelga según manifestaciones propias este año las botas en primera división. Dedicado actualmente a su profesión de aparejador, quedará sin duda en los anales del fútbol nacional y sobre todo local, como excelente lateral que es, y sobre todo por su notable personalidad.

LIBRO

«Los chistes de Franco», de P. García. Ediciones 99

Curioso libro, que sin duda alcanzará notables ventas en estos meses de verano, donde la chispa gorda pasa más ligeramente, y donde lo importante es leer algo con que vencer el tedio sin olvidarlo totalmente, por aquello de que las vacaciones siempre son cortas. Algo así como «la canción del verano», pero en impreso.

PINTURA

Marc Camps. Expone en Galería D'art Farnés. Del 24 al 5 de julio

En Santa Coloma de Farnés, expone el singular artista de grato recuerdo en nuestra ciudad por su muestra presentada en abril. Para los que no tuvieron tiempo, bien merece la inversión el desplazamiento.

C A Z A

La caza mayor prohibida en Kenya

El gobierno de Kenya ha decidido prohibir la caza mayor en todo su territorio a fin de salvaguardar los recursos naturales y sobre todo la fauna, que se veían seriamente amenazados por los organizadores de safaris.

SACARINA

Pese a todo, la sacarina no tendrá problemas en USA

Apenas hará un par de meses, desde USA, llegó la noticia que la sacarina digerida en cierta cantidad producía cáncer. Pues bien, cuando se está discutiendo en la Cámara de Representantes, un proyecto de Ley, sobre presupuestos para la agricultura y la alimentación, se ha acordado en función de estos presupuestos no prohibir de momento la venta del producto denunciado como cancerígeno, de momento hasta fines de septiembre de 1978.

FUTBOL

Dimite el presidente del C. D. Granollers

Juan Guitet, presentó el pasado lunes la dimisión irrevocable como presidente de la veterana entidad, al frente de la cual ha estado algo más de dos temporadas. Al no haber candidatura se ha formado una junta gestora, a fin de conseguir encarrilar la situación de cara a la próxima temporada.

El Club Natación Granollers

informa:

Con motivo de la sesión celebrada el pasado lunes, día 20 de junio, se tomaron importantes acuerdos, entre los que destacan:

A PARTIR DEL 1 de julio de 1977, todas las personas jubiladas o mayores de 60 años, tendrán libre y gratuito acceso a todas las instalaciones del Club Natación Granollers.

Con ello, el Club Natación Granollers, no hace más que iniciar una labor en favor de aquellas personas que llegadas a la llamada 3.^a edad, se sientan un tanto marginadas por nuestra sociedad, y esperamos sean cada vez más las entidades que se acuerden de tales personas.

Un Club que renueva sus aires

De toda la población es conocido o por lo menos lo han oído nombrar en alguna ocasión al Club Natación Granollers. Lo que no es tan conocido son sus instalaciones.

Un complejo deportivo que permite practicar el deporte de la natación tanto en invierno como en verano. Un gimnasio con todos los aparatos y útiles adecuados para practicar cualquier modalidad. En fin, que cualquier persona que solamente ha visto aparecer en los medios de comunicación el nombre del citado club no ha podido nunca llegarse a imaginar lo que significa para una ciudad como Granollers.

Ahora, comprendiendo que hasta ahora no se ha venido dando demasiada información al respecto, la Junta Directora del Club Natación Granollers, ha emprendido una tarea de comunicación con todos los públicos de Granollers y Comarca, a través, ya sea de la prensa, la radio o por cualquier otro medio de comunicación que pueda ser accesible, que redunde en un mayor conocimiento de lo que es hoy por hoy, el club cuyas instalaciones municipales son las que cuestan más. Y no hablemos del mantenimiento. Esto será tema de otro día. Pero de momento podríamos dejar en estas líneas un valor calculado de lo que —aproximadamente— se podría considerar que valen las instalaciones: ¿80.000.000 de ptas.? — R. P. FEMENIAS